

serviteurs fidèles de Dieu et leur fera aussi une vie heureuse.

“ Je regrette de n'être pas préparé, mais nous sommes de vieux amis et entre amis on peut parler sans préparation, de cœur à cœur.”

Puis M. Sentenne fit comprendre l'importance et l'excellence des congrégations, et exhorta les jeunes congréganistes à aimer toujours leur congrégation qui embellira leur intelligence en leur donnant la connaissance du vrai, qui en fera des hommes : *Esto Vir*, et leur donnera la force de faire le bien et d'éviter le mal, et les rendra sensibles aux choses de Dieu en augmentant leur amour pour le bien.

Ensuite, assisté de MM. Vacher et Filiatrault, M. Sentenne procéda à la bénédiction de l'orgue, qui fut suivie d'un salut solennel et de la bénédiction du T. S. Sacrement.

L'orgue, qui a été construit par M. Casavant de Saint-Hyacinthe, d'après les devis de M. Duval, organiste à Saint-Jacques, était tenu par M. J. B. Labelle, organiste de Notre-Dame.

Le sermon a été prêché à l'église du Jésus dimanche dernier par le R. P. Hamon. Le prédicateur a parlé d'abord des encycliques de Pie IX et de Léon XIII et s'est attaché plus particulièrement à la récente encyclique sur le saint Rosaire. On comprend quels magnifiques développements un pareil sujet a fourni à un orateur comme le R. P. Hamon.

Monsieur l'abbé Louis Hubert Paré, ancien chapelain des sœurs marianites, décédé le 6 octobre à l'Hôtel-Dieu de Montréal, était membre de la société d'une messe.

T. HAREL PRÊTRE, Chancelier.

Il y a eu dernièrement à l'église paroissiale d'Yamachiche une importante cérémonie. Cinquante élèves des Frères ont été admis dans l'association des Frères du Sacré-Cœur. La cérémonie a été des plus imposantes. Le R. P. Grenier, jésuite, a été le prédicateur du jour.

La Rde Mère Saint-Bernard, Supérieure générale de la Congrégation Notre-Dame, a célébré, ces jours derniers, le 50^e anniversaire de sa profession religieuse.

A cette occasion, un grand nombre d'anciennes élèves s'étaient rendu à Villa-Maria pour témoigner leur sympathie et leur affection à la vénérable religieuse.

Dans l'après-midi, il y a eu réception dans la belle et vaste salle de la communauté ; puis un salut solennel et bénédiction du T. S. Sacrement.

Dans un magnifique sermon donné à l'église Saint-Sauveur Québec, le R. P. Bournigal a longuement parlé de la franc-ma-